



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

www.malaga.eu

El Ayuntamiento lanza la campaña ‘Málaga se limpia barrio a barrio’ para mostrar el trabajo diario de los equipos de Limasam y concienciar a la ciudadanía de la necesidad de colaborar

- A través de vídeos, personal de la empresa municipal de Limpieza de Málaga cuenta en primera persona su realidad diaria en los 400 barrios de la ciudad

Málaga, 5 de marzo de 2025.- Bajo el nombre ‘Málaga se limpia barrio a barrio’, una nueva campaña municipal muestra el trabajo diario de diferentes equipos de Limasam a través de vídeos. La concejala delegada de Servicios Operativos y responsables de la empresa municipal Limpieza de Málaga SAM, Teresa Porras, ha presentado esta campaña de concienciación.

1/1

‘Málaga se limpia barrio a barrio’ quiere poner en valor este esfuerzo diario y acercarlo a la ciudadanía de la mano de los trabajadores y trabajadoras de la empresa municipal en los 400 barrios de la ciudad. De esta manera se va a permitir visibilizar la labor de limpieza en los barrios, destacando el trabajo calle a calle de los operarios y operarias municipales. Es una manera también de humanizar su labor, mostrando su esfuerzo y compromiso. Al mismo tiempo se quiere fomentar la responsabilidad ciudadana, ya que su ayuda es fundamental para mantener Málaga limpia.

La campaña, que se verá en las redes sociales, mupis y diferentes soportes municipales, busca generar un sentimiento de orgullo y colaboración entre los malagueños y las malagueñas. Se trata de transmitir que con colaboración ciudadana todos los barrios, las calles y las plazas pueden estar limpios.

Málaga cuenta con más de 400 barrios, y la limpieza de sus calles, plazas y espacios públicos es una tarea fundamental para garantizar una ciudad más habitable. Limpieza de Málaga se encarga de esta labor con más de 471 equipos de trabajo, que diariamente realizan múltiples tareas de limpieza: barridos manuales, baldeos mecánicos, fregado de aceras, etc.

